



Journey to be a
Professional Accountant
is just **one click** away

Newsletter IAI - 3 Oktober 2023

 BERITA TERKINI

 PPL

 KEANGGOTAAN

DARI MEJA DIREKTUR EKSEKUTIF

Salam Profesionalisme Akuntan

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) saat ini tengah berlari dengan kecepatan tinggi, dua bulan menjelang penyelenggaraan peringatan ulang tahun IAI ke-66, yang akan diselenggarakan dengan tema “*Exciting Growth of Accounting Profession: Then, Now and After*”. Tidak hanya fokus pada perhelatan puncak peringatan pendirian IAI, beberapa *side-event* besar juga sedang berjalan. Acara pengembangan generasi muda akuntan, APAFest 2023 sebentar lagi memasuki babak seleksi kompetisi, setelah *kick off* webinarnya terlaksana beberapa bulan sebelumnya. Setelah itu, konferensi internasional perpajakan dalam bentuk *International Tax Conference* juga sudah memasuki persiapan final.

Terkait dengan proses demokrasi di Indonesia, IAI sesuai dengan khittahnya, mengambil posisi sebagai penjaga integritas dan transparansi. IAI menyadari kualitas pemimpin bangsa ini, salah satunya ditentukan oleh akuntabilitas dan integritasnya. Melalui Kompartemen Akuntan Sektor Publik (KASP) dan Kompartemen Akuntan Kantor Jasa Akuntan (KA KJA), IAI terlibat aktif dalam upaya meningkatkan kualitas pelaporan dana kampanye. Pelaporan ini akan menunjukkan jika peserta pemilu sejak awal memang telah memiliki kredibilitas dan transparansi yang cukup sehingga dapat memimpin bangsa ini tanpa beban dari masa lalu.

Hari ini, kita tidak bisa mengabaikan dampak revolusi digital yang telah mengubah cara kita bekerja, berkomunikasi, dan berbisnis. Teknologi digital telah menjadi kekuatan utama di dunia akuntansi. Proses-proses yang dulunya manual sekarang sudah terotomatisasi, dan analisis data yang dulunya sulit, sekarang dapat dilakukan dengan cepat dan akurat berkat kemajuan teknologi. Akuntan harus terus mengembangkan keterampilan mereka dalam memanfaatkan teknologi ini. IAI berkomitmen untuk

memberikan dukungan dan pelatihan yang diperlukan agar anggota IAI dapat menjadi pemimpin dalam era digital ini. Selain itu, tidak dapat disangkal bahwa isu keberlanjutan semakin menjadi sorotan global. Perusahaan sekarang lebih dari sekadar entitas bisnis; mereka adalah pemain penting dalam upaya untuk mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan. IAI telah mengambil langkah proaktif dengan membentuk Dewan Standar Keberlanjutan (DSK) untuk mengadopsi standar keberlanjutan yang relevan. Ini adalah komitmen kami untuk membantu memastikan bahwa perusahaan di Indonesia beroperasi dengan memperhatikan dampak sosial dan lingkungan mereka. Kami percaya bahwa akuntan memiliki peran penting dalam membantu perusahaan mengukur, melaporkan, dan meningkatkan kinerja mereka dalam hal keberlanjutan.

Penyusunan keanggotaan DSK kini telah memasuki periode yang krusial. Puluhan kandidat dari beragam latar dan kompetensi, telah mendaftar untuk menjadi Ketua dan Anggota DSK IAI, untuk kemudian diseleksi Panitia Seleksi yang dibentuk DPN IAI. Ketika DSK IAI terbentuk, dewan standar baru ini akan melaksanakan proses adopsi standar keberlanjutan terbitan *International Sustainability Standards Board* (ISSB), untuk kemudian menetapkan dan menerbitkan standar keberlanjutan yang akan digunakan industri di Indonesia.

Semua itu dilakukan IAI dalam rangka memberikan layanan terbaik bagi anggota IAI, dan untuk menata profesi akuntan secara maksimal. Kami akan selalu mengkomunikasikan setiap aktivitas penting itu kepada para anggota, yang merupakan pemangku kepentingan utama IAI.

Ikatan Akuntan Indonesia

Elly Zarni Husin

Direktur Eksekutif

SAK CORNER

Program Pengembangan Sak Tahun 2023

Dewan Standar Akuntansi Keuangan (DSAK) IAI dan Dewan Standar Akuntansi Syariah (DSAS) IAI telah menetapkan program kerja penyusunan SAK Tahun 2023 terkait dengan konvergensi IFRS Accounting Standards yang dilakukan IAI.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/program_pengembangan_sak_tahun_2023#gsc.tab=0



Siaran Pers SNA ke-26 - Ternate Peran Penting Akuntan Tingkatkan Trust dalam Ekonomi Keberlanjutan

Dewan Kepercayaan adalah kunci pertumbuhan ekonomi yang efisien dan berkelanjutan yang diwujudkan melalui kolaborasi dari multi-stakeholders yang bertumpu pada *highest level of trust* (tingkat kepercayaan tertinggi)

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_sna_ke-26_-_ternate_peran_penting_akuntan_tingkatkan_trust_dalam_ekonomi_keberlanjutan#gsc.tab=0

IAI Dukung KPU Wujudkan Transparansi dan Akuntabilitas Pemilu 2024

Sebagai organisasi profesi yang mewadahi akuntan profesional di seluruh Indonesia, Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) siap mendukung terciptanya proses demokrasi yang transparan dan akuntabel dalam Pemilihan Umum 2024. Dukungan IAI dalam penyusunan, sosialisasi, dan bimbingan teknis terkait pedoman pelaporan dana kampanye pada Pemilihan Umum dan Pemilihan adalah bukti nyata komitmen IAI terhadap nilai-nilai integritas dalam dunia politik.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/IAI_Dukung_KPU_Wujudkan_Transparansi_dan_Akuntabilitas_Pemilu_2024#gsc.tab=0

Perubahan Silabus CA 2024: Upaya IAI Pastikan Kapabilitas Akuntan Indonesia Hadapi Perubahan dan Keberlanjutan
IAI memiliki komitmen tinggi untuk menjaga kualitas dan kompetensi akuntan profesional di Indonesia. Komitmen ini adalah cerminan dari mandat yang diatur oleh International Federation of Accountants (IFAC), yang menuntut bahwa setiap akuntan profesional harus mencerminkan kualitas integritas, etika, dan kompetensi, sambil tetap selalu mengikuti perkembangan terbaru dalam standar dan etika profesi akuntan. Terkait upaya itu, Dewan Sertifikasi Akuntan Profesional (DSAP) IAI telah bekerja keras untuk merevisi silabus ujian *Chartered Accountant* (CA) tingkat profesional dan lanjutan, yang akan mulai berlaku pada tahun 2024.
https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/Perubahan_Silabus_CA_2024_Upaya_IAI_Pastikan_Kapabilitas_Akuntan_Indonesia_Hadapi_Perubahan_dan_Keberlanjutan#gsc.tab=0

IAI Siap Menjadi Pionir Terciptanya Pelaporan Keberlanjutan yang Lebih Baik di Indonesia

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) telah mengambil langkah-langkah progresif untuk memperkuat pemahaman dan praktik terkait pelaporan keberlanjutan (*sustainability reporting*) di Indonesia. Sebagai bagian dari upaya ini, IAI mengemukakan serangkaian inisiatif untuk memperkuat kapasitas pemangku kepentingan, mempromosikan jaminan pelaporan keberlanjutan, dan meningkatkan keterampilan profesi non-akuntan – selain tentunya profesi akuntan itu sendiri – dalam rangka mendukung pelaporan keberlanjutan yang lebih baik.

<https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/IAI%20Siap%20Menjadi%20Pionir%20Terciptanya%20Pelaporan%20Keberlanjutan%20yang%20Lebih%20Baik%20di%20Indonesia#gsc.tab=0>



BERITA TERKINI



IAI APAFEST 2023 WE THE FUTURE: Redefining Talents, Skills, and Competencies

Redefining Talent, Skill, and Competencies memiliki implikasi signifikan bagi para akuntan di era modern. Peran tradisional akuntan kini berkembang ke arah yang lebih strategis dan beragam. Berbagai perubahan dalam teknologi, regulasi, dan tuntutan bisnis telah mengubah paradigma dalam profesi akuntansi. Inilah tema sentral dari penyelenggaraan festival tahunan generasi muda akuntan Indonesia, *Aspiring Professional Accountants Festival* (IAI APAFest) 2023.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_-_iai_apafest_2023_we_the_future_redefining_talents_skills_and_competencies#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Associate (Us-Cgaa) Pusdiklatwas Bpkp Periode: Agustus 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_associate_us-cgaa_pusdiklatwas_bpkp_periode_agustus_2023

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Associate (Us-Cgaa) Iai Wilayah Jawa Tengah Periode: Agustus 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_associate_us-cgaa_iai_wilayah_jawa_tengah_periode_agustus_2023#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Associate (Us-Cgaa) Pemkot Bekasi Periode: Agustus 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_associate_us-cgaa_pemkot_bekasi_periode_agustus_2023#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Associate (Us-Cgaa) Periode: Agustus 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_associate_us-cgaa_periode_agustus_2023#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Expert (Us-Cgae) – Pemkot Bekasi Periode: Agustus 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_expert_us-cgae_pemkot_bekasi_periode_agustus_2023#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Expert (Us-Cgae) Level 1 Pusdiklatwas Bpkp Periode: Agustus 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_expert_us-cgae_level_1_pusdiklatwas_bpkp_periode_agustus_2023#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Expert (Us-Cgae) -Umum Periode: Agustus 2023

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_expert_us-cgae_-_umum_periode_agustus_2023#gsc.tab=0



International Tax Conference

Kompartemen Akuntan Perpajakan (KAPj) IAI menyelenggarakan *International Tax Conference* dengan tema “*Trends of the Future: International Tax, Transfer Pricing, and Digital Tax Transformation*” pada 19 Oktober 2023 di Padma Resort Legian, Bali. ITC ini bekerja sama dengan *Moody's Analytics*.

Registrasi bisa dilakukan melalui link: <http://bit.ly/RegITC2023>



BERITA TERKAIT



- <https://jateng.tribunnews.com/2023/09/27/kompartemen-akuntan-kantor-jasa-akuntan-iai-jateng-kenalkan-peluang-profesi-akuntan-berpraktik-kja>
- <https://economy.okezone.com/read/2023/09/25/320/2889282/bpk-terpilih-jadi-ketua-organisasi-lembaga-pemeriksa-sedunia-periode-2028-2031>
- <https://www.kalbarnews.co.id/2023/09/bpk-terpilih-sebagai-ketua-organisasi.html>



INTERNASIONAL

IFAC Knowledge Gateway

SUPPORTING INTERNATIONAL STANDARDS

United Nations Raises Ambitions for Sustainable Development Goals

The United Nations has convened the High-Level Political Forum on Sustainable Development under the Auspices of the General Assembly, or SDG Summit. The SDG Summit was organized as the mid-point of the implementation of the 2030 Agenda for Sustainable Development and as an important opportunity to accelerate global efforts.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/supporting-international-standards/discussion/united-nations-raises-ambitions-sustainable-development-goals>

CONTRIBUTING GLOBAL ECONOMY

Achieving Investor Grade GHG Reporting: Climate Week NYC 2023 Recording & Resources

With mandatory greenhouse gas (GHG) emission disclosures on the horizon, we held a Climate Week NYC event to demystify GHG reporting and help accounting and finance professionals take immediate steps to ensure their organization's data is in order and ready to report robust information when the new standards and rules go into effect.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/contributing-global-economy/discussion/achieving-investor-grade-ghg-reporting-climate-week-nyc-2023-recording-resources>

IFRS Foundation

IASB to issue International Tax Reform – Pillar Two Model Rules – Amendments to the IFRS for SMEs Standard

The International Accounting Standards Board issued International Tax Reform—Pillar Two Model Rules—Amendments to the IFRS for SMEs Standard, which amends the IFRS for SMEs Accounting Standard, on 29 September 2023.

<https://www.ifrs.org/news-and-events/news/2023/09/iasb-to-issue-international-tax-reform-pillar-two-model-rules-sme/>



Chartered Accountants Worldwide

At The Inflection Point of Sustainability Reporting

The need for immediate and drastic climate action grows ever more urgent. As a grim reminder of what is at stake, the month of July 2023 saw a spate of deadly heatwaves and wildfires across Europe, which are among other extreme weather events that experts have attributed to climate change.

<https://charteredaccountantsworldwide.com/inflection-point-sustainability-reporting-2/>

LIBRARY IAI



Telah terbit SAK Efektif Per 1 Januari 2022 + SAK Efektif Per 1 Januari 2023 dan Selanjutnya.

Untuk pemesanan hubungi:

linktr.ee/IAIakuntan

gerai@iaiglobal.or.id

fazri.reza@iaiglobal.or.id

Wa Gerai IAI: 08 111 054 141

SAK Online Versi Desktop

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via laptop/desktop. SAK Online kini juga bisa diakses oleh non-anggota IAI dengan cara mendaftar menjadi SAK Online User untuk mendapatkan seluruh *benefit*-nya. sak.iaiglobal.or.id



SAK Online

Kini ada versi **desktopnya!**

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via Laptop / Desktop
sak.iaiglobal.or.id

Nikmati kemudahan ini sebagai *free benefit* bagi anggota IAI. Segera aktifkan keanggotaan Anda, atau segera registrasi menjadi Anggota IAI melalui iailounge.iaiglobal.or.id

Bukan anggota IAI tapi ingin akses SAK Online?
Daftarkan diri Anda menjadi SAK Online user dan dapatkan *benefit*nya. Tersedia paket khusus untuk instansi/corporate.

Unduh segera Aplikasi SAK Online melalui:






Keanggotaan

<https://web.iaiglobal.or.id/Keanggotaan>

Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu IAI

Untuk tetap membantu menjaga dan meningkatkan kompetensi SDM di bidang perpajakan, IAI menyelenggarakan Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu.

<https://web.iaiglobal.or.id/PPL-IAI/Tentang%20Brevet%20IAI>

PPL IAI

Dalam rangka menjaga profesionalisme Akuntan Indonesia Indonesia, serta untuk meningkatkan kompetensi SDM pada umumnya, IAI menyelenggarakan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan.

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#ppl-slide>

Pendaftaran dan pemilihan topik PPL kini bisa dilakukan secara online melalui link berikut:

<https://knowledge.iaiglobal.or.id/>

Aplikasi PPL IAI di Android bisa diunduh melalui link berikut:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=id.or.iaiglobal.iaievent>

Jadwal Lengkap PPL IAI

<https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/katalog/Katalog%20IAI%202023.pdf>

Sertifikasi

Informasi Lengkap Ujian CA:

<https://web.iaiglobal.or.id/Sertifikasi-IAI/Tentang%20CA>

Informasi Ujian Sertifikasi IAI:

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#serti-slide>



Jika Anda tidak ingin menerima email ini lebih lanjut, **klik disini untuk unsubscribe**.

 PRIVACY STATEMENT

 KONTAK KAMI

